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مضامين الفقرة الأولى: المجلس الأعلى للاستثمارقال الإعلامي أحمد موسى، إن اجتماع الرئيس عبد الفتاح السيسي بالمجلس الأعلى للاستثمار واتخاذ

عدة قرارات هامة من المقرر أن يعلن عنها مجلس الوزراء، متمنيًا من الدكتور مصطفى مدبولي، رئيس الوزراء، الخروج في مؤتمر صحفي، لشرح 22

قرارًا التي وافق عليها الرئيس خلال ترأسه اجتماع مجلس الاستثمار. وأضاف أن قرارات الرئيس ستقضي على البيروقراطية، وستساعد على حل

المشكلات والصعاب التي تواجه المستثمرين، وستفتح آفاق الاستثمار أمام المستثمرين المحليين والأجانب، مطالبًا من رئيس الوزراء بالخروج أمام

الجميع وشرح جميع التسهيلات وإزالة المعوقات التي تواجه المستثمر. وأوضح أن التسهيلات يجب أن تشمل جميع المشروعات الصغيرة والمتوسطة،

وأن تكون الرخصة الذهبية لجميع المشروعات، وعديد من رجال الأعمال يعانون صعوبة استيراد مستلزمات الإنتاج. وتابع: «واالله العظيم كل يوم رجل

أعمال يكلمني على وجود مشكلة في مستلزمات الإنتاج».وشدد على ضرورة أن يضع رئيس الوزراء حلول لإنهاء مستلزمات الإنتاج الخاصة بالصناعات،

لا سيما أن هناك معوقات حقيقية تواجه المستثمرين في مصر، يجب حلها لكي تكون مصر بيئة جاذبة للاستثمار. واستطرد أن المستثمر يذهب للدول

التي لا توجد بها بيروقراطية، أو أعباء ضريبة، مشددًا على ضرورة اتخاذ عقوبات تجاه الأشخاص الذي يعرقلون عملية الاستثمار، لأنه هو الذي يوفر

العملة الصعبة وفرص العمل. وقال: «لدينا أزمة في الاقتصاد والدولار، ويجب تحديد فترة زمنية لإنهاء أزمة الدولار، لأن الاستثمار هو أحد الحلول

لمواجهة الأزمة الاقتصادية».وكشف المذيع، لاحقًا، أن الدكتور مصطفى مدبولي، رئيس مجلس الوزراء، استجاب لطلبه وسيخرج في مؤتمر صحفي غدًا

للحديث عن توجيهات وقرارات الرئيس السيسي بخصوص الاستثمار في مصر، والتي خرجت من الاجتماع الأول للمجلس الأعلى للاستثمار. وقال إن

رئيس الوزراء سوف يشرح الحوافز والتيسيرات الجديدة للمستثمرين، وكيفية مواجهة البيروقراطية في الجهاز الإداري. وأوضح أن رئيس الوزراء سيتناول

ما قرره الرئيس السيسي بشأن توسيع قاعدة منح الرخصة الذهبية، إلى جانب كل التفاصيل الخاصة بتملك الأراضي والعقارات للأجانب، كما سيتحدث

عن التسهيلات التي من شأنها جذب الاستثمارات، ويرد عما ردده البعض خلال الفترة الماضية أن مناخ الاستثمار في مصر طارد وليس جاذبًا.ولفت

إلى أن هناك تشريعات يجري العمل بها منذ 60 عامًا، في وقت يتم الحديث فيه عن استثمار، مؤكدًا أن هناك تشريعات تحتاج إلى نسف.وكشف هشام

إبراهيم، أستاذ التمويل والاستثمار بجامعة القاهرة، تفاصيل الاجتماع الأول للمجلس الأعلى للاستثمار، موضحا أنه صدر خلاله العديد من القرارات

الجريئة والتي تعد فارقة لدعم الاقتصاد المصري. وتابع أن القرارات لها أكثر من بعد أهمها الإطار التشريعي والتنظيمي. واستطرد أن القرارات شملت

إعطاء بعد زمني للتراخيص، موضحا أن هناك دول مجاورة لديها القدرة على جذب استثمارات بسبب سرعة إجراءات ترخيص الشركات. ولفت إلى أن

القرارات سوف يتلوها قرارات أخرى، أو تكون هناك آلية للمتابعة، وسوف يتم خلال الاجتماع المقبل متابعة المردود لقرارات الاجتماع الأول من خلال

الأرقام.وأكد أن مشكلات الاستثمار موجودة في كل دول العالم ولن تنتهي، لافتا إلى أن مطالب المستثمرين باتت أمام الحكومة في إطار من التحدي،

مبينًا أنه آن الأوان أن يكون كل مواطن مدرك للظروف التي تعيشها مصر ولا يكتفي بدور المتفرج.وأشار إلى أن الرسالة الأساسية من الاجتماع الأول

للمجلس الأعلى للاستثمار هي السرعة في الإنجاز ولا يكون فيه تأثير لطول الفترة الزمنية. وتابع أن القرارات الجديدة للمجلس الأعلى للاستثمار تقلل

البعد الزمني لتراخيص إنشاء الشركات الاستثمارية وشملت مراجعة المدد الزمنية لتأسيس الشركات وتخفيض أعباء التأسيس، والفترة المقبلة ستشهد

المزيد من الجهود الحكومية لتحسين مناخ الاستثمار. واستطرد: «التوسع في الرخصة الذهبية خطوة جيدة لتلبية متطلبات مجتمع الأعمال، والقرارات
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الاستثمارية شملت مراجعة المدد الزمنية لتأسيس الشركات وتخفيض أعبائها»، داعيًا المسؤولين متابعة تنفيذ قرارات الرئيس السيسي في الوزارات

المعنية.وأردف: «الفترة المقبلة ستشهد مزيد من الجهود الحكومية لتحسين مناخ الاستثمار وهناك أزمة اقتصادية كبيرة تواجه دول العالم ومصر جزء

من العالم».وتوقع تثبيت أسعار الفائدة خلال اجتماع لجنة السياسة النقدية للبنك المركزي بعد غد الخميس.مضامين الفقرة الثانية: أسعار مواد البناءقال

أحمد الزيني، رئيس شعبة مواد البناء باتحاد الغرف التجارية، إن سعر الحديد في مصر يعد الأعلى عالميًا، إذ يتراوح ما بين 43 و45 ألف جنيه للطن

الواحد. وأضاف: «سوق الحديد في مصر يمر بحالة من الفوضى، ولا توجد أي رقابة من الجهات الرقابية». وتابع: «سعر طن الحديد العام الماضي كان

بـ 15 ألف جنيه، والآن أصبح 45 ألف جنيه، والحل فتح باب الاستيراد من أجل وضع حد لارتفاع الأسعار محليًا». ولفت إلى وجود ارتفاع أيضًا في

أسعار طن الحديد الاستثماري، معقبا: «هذا يتماشى بصورة عكسية مع أسعار الحديد، لأن الحديد العالمي انخفض نحو %30، وفي مصر يرتفع كل يوم،

ومصر بها أغلى طن حديد، أغلى حتى من الدول التي تعاني الحرب». وأكمل أن مصر تنتج 8 ملايين طن حديد سنويًا، والأسعار عبء كبير على

المطورين، كما أن الطروحات الجديدة أسعارها كبيرة للغاية، والمستهلك سيضرر من هذه الأسعار. وأضاف أن سعر طن الحديد العادل في الوقت الحالي

في مصر لا يزيد على 32 ألف جنيه، ولا بد من بذل أجهزة الرقابة دورها لمنع ارتفاعها المبالغ فيه.وعن أسعار الأسمنت، أوضح الزيني، أن سعر طن

الأسمنت تبدأ 1800 إلى 2100 جنيه للطن، ونتمنى أن تساعد الدولة في استمرار إنتاجه حتى لا ترتفع أسعاره.مضامين الفقرة الثالثة: حريق معرض

شباب مصركشف الدكتور محمد هاني، محافظ بني سويف، تفاصيل الحريق الذي اندلع في المعرض التجاري بالإبراهيمية، موضحًا أنه يقع على مساحة

2600 متر مربع. وتابع أن هناك شبابًا يعمل في المعرض منذ 10 سنوات من محافظة بني سويف والمحافظات المجاورة. ولفت إلى أن الحماية

المدنية دفعت بـ 15 سيارة إطفاء للسيطرة على الحريق ومنع امتداد النيران للمدارس والمنشآت والمنازل المحيطة. وأوضح أن أهالي بني سويف قضوا

ليلة حزينة شعرت بها كل بيوت المحافظة، إذ إن عدد العاملين في المعرض ربما يكون ضعف أصحاب المحال 3 أو 4 مرات. وقال إنه جرى السيطرة على

الموقف، وبدء حصر الشباب العامل في المعرض وعددهم 103 شابًا، وجرى التواصل مع التضامن لصرف 60 ألف لكل منهم وهذا مبلغ بسيط، ولكن

يساعدهم على بدء نشاطهم من جديد وتم توفير أماكن بديلة لمن أراد العودة لعمله حتى يتم إعادة تأهيل المعرض.ولفت إلى أن الرئيس طبطب على كل

أهالي بني سويف ووجه شركة المقاولين العرب بإعادة تأهيل المعرض ليكون جاهزًا قبل عيد الأضحى المبارك. ولفت إلى أنه تم إزالة التراكمات للبدء في

مرحلة الرسومات كل التجهيزات الأخرى، موضحا أن المعرض خاص بالملابس والمفروشات.وحول كواليس الحريق وأسبابه، أكد أن الموضوع تحت تصرف

النيابة لمراجعة مدى تطبيق اشتراطات الأمان في المعرض، مشيرًا إلى التفكير في إمكانية إعفائهم من الإيجار لفترة معينة حتى يتمكنوا من استئناف

العمل وعودتهم إلى ممارسة نشاطهم من جديد.مضامين الفقرة الرابعة: الحوار الوطنيقال الإعلامي أحمد موسى، إن المواطن يعول كثيرًا على الحوار

الوطني من أجل وضع حد أمام ارتفاع الأسعار، لا سيَّما أن القضية الأولى للمواطن المصري هي ارتفاع الأسعار والمرتبات. وأضاف المذيع أنه لا توجد

خطوط حمراء أمام رأي المواطنين في الحوار الوطني، مبينًا أن الحوار الوطني يعقد من أجل القضايا التي تتعلق بالمواطن مثل «التضخم، الأسعار،

المرتبات». وتابع أن المواطن ما يشغله باله الآن، المرتب وكم سيستمر معه في الشهر، مشيرًا إلى أن الحوار الوطني يناقش القضايا التي تمس المواطن

البسيط، وسيتم رفع القرارات لرئيس الجمهورية، من أجل تنفيذها. ولفت إلى أن تكافل وكرامة، وحياة كريمة، من أبزر المشروعات التي تمثل الحماية

الاجتماعية للمواطن البسيط.مضامين الفقرة الخامسة: لقاء محمد رمضان وأبو مازنعرض الإعلامي أحمد موسى، لقاء الفنان محمد رمضان والرئيس

الفلسطيني محمود عباس أبو مازن. وأشار إلى أن محمد رمضان نشر على صفحته مقطع فيديو، ومجموعة صور، من لقائه مع الرئيس الفلسطيني

محمود عباس أبو مازن، مضيفا أن هذا الفيديو حقق مشاهدات عالية على مواقع التواصل الاجتماعي. وأضاف أن محتوى الفيديو فيه ترحيب من جانب

الرئيس الفلسطيني للفنان محمد رمضان، وما فعله الرئيس الفلسطيني يفعله مع الجميع وهو رجل يقابل الجميع بروح جيدة. وتابع أن أبو مازن

يستقبل جعفر العمدة في نيويورك، وهذا الفيديو أحدث صخبًا على مواقع التواصل الاجتماعي، لافتا إلى أن منصات التواصل الاجتماعي لم تكن يومًا ما

تكون مقياسًا على أي شيء، ولا يمكن أن تكون حكمًا في أي شيء، وخاصة أن معظمها لجان هائلة في أي اتجاه. ونوَّه، بأن محمد رمضان سيقيم حفًلا

في رام االله قريبًا.مضامين الفقرة السادسة: رفض لاعب مصري دعم الشذوذأشاد الإعلامي أحمد موسى، بقرار مصطفى محمد، لاعب المنتخب الوطني،

ونادي نانت الفرنسي، عدم المشاركة في الجولة الماضية من الدوري الفرنسي التي جرى تخصيصها لدعم المثليين. وقال إن هاشتاج مصطفى محمد

تصدر التريند على موقع التواصل الاجتماعي عقب رفضه المشاركة أمام تولوز الفرنسي في جولة دعم الشواذ. وتابع أن هناك دعمًا كبيرًا وقويًا للاعب

المنتخب الوطني على موقفه الكبير، ولفت إلى أخبار متداولة تشير إلى اقتراب عودة مصطفى محمد للدوري التركي مرة أخرى. وتوقع: «مصطفى لن

يستمر في الدوري الفرنسي، لأن هذه الأندية تدعم الشواذ، مصطفى سيدفع ثمن قراره، ولكنه اختار المكان والزمان الصح، كونه لا يدعم

الشواذ».مضامين الفقرة السابعة: وفاة شقيق محمد أبو العينينقدم الإعلامي أحمد موسى، العزاء للنائب محمد أبو العينين، وكيل مجلس النواب، في وفاة

شقيقه المهندس أحمد أبو العينين. وتابع أن النائب محمد أبو العينين وافق على سفر شقيقه لألمانيا لإجراء عملية جراحية، ولكن عقب إجراء العملية

تلقى خبرًا بضرورة سفره لألمانيا، وعقب وصوله كان شقيقه فارق الحياة، وعاد الجثمان من ألمانيا مساء أمس الاثنين، وسيكون العزاء الأربعاء من

مسجد الشرطة بالشيخ زايد. وقال إن هناك الآلاف شاركوا في جنازة المهندس أحمد أبو العينين من مسجد الشرطة. وأوضح أن هناك حضورًا كبيرًا من

المواطنين من مختلف المحافظات لتقديم واجب العزاء للنائب محمد أبو العينين، كما أن هناك أعداد كبيرة من الإعلاميين والسياسيين ورجال الإعلام

شاركت في صلاة جنازة المهندس أحمد أبو العينين.مضامين الفقرة الثامنة: الأهلي في دوري أبطال إفريقيااستضاف الإعلامي أحمد موسى، الناقد الرياضي

علاء عزت، ولاعب النادي الأهلي الأسبق أحمد أبو مسلم؛ للحديث عن مباراة الإياب للنادي الأهلي المقبلة أمام فريق الترجي التونسي على إستاد

القاهرة ضمن نصف نهائي دوري أبطال إفريقيا، وتناول الضيوف الجانب الفني لمستوى الفريقين، وفرص النادي الأحمر في الوصول إلى نهائي دوري

إفريقيا.
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